
 

議   事   録 
令和 7年 5月 16日 

記録者 上野珠乃 

会議名 
令和 7年度 

第 1回運営推進会議 
日
時 

令和 7年 5月 15日 

14時 00分 ～14時 45分 
場所 ひのき 1階 相談室 

出席者 

議長 ひのき施設長 塩田 書記 上野 

ひのき入居者淡海様 ひのき家族代表霜野様 馬場老人クラブ顧問東﨑様   

特養ＡsterisＱ山本施設長 基幹型包括支援センター 的場様  

ひのき施設長塩田 ひのき副施設長早川 ひのき事務上野 

議題   Ⅰ ひのき施設長挨拶  

     Ⅱ 活動報告 ウェルフォンテひのき  

     Ⅲ 意見交換会 

     Ⅳ 次回開催日程等について 

決定事項(経過) 

Ⅰ 施設長挨拶  

  施設長 塩田より挨拶。 

Ⅱ ウェルフォンテひのき活動報告（施設長 塩田） 

 4月は感染症の発生もなく、落ち着いた運営であったこと、今月 21日には行楽弁当の 

行事があり、季節の良いときに屋外で昼食をとり、開放感、季節感を楽しんで頂きたい 

ことを伝えた。また、新しい介護職が 2名入職し、人員配置を新しくしたことの影響か、 

不穏になる入居者があったこと、現在は落ち着いていることを報告した。事故については 

丸椅子に入居者が座るヒヤリハットがあり、新職への情報の連絡不足が原因であり、改善 

していくことを伝えた。これから暑くなる季節は入居者の水分不足に、より注意が必要で 

あり、飲み物をゼリーにするなど工夫をして脱水予防に努めていることを伝えた。 

他、入居状況、入院状況を報告した。 

Ⅲ 意見交換会   

 東﨑様より、1日の必要な水分量について質問があった。山本施設長より職員のマスク 

の着用状況について質問があり、施設長塩田より職員の選択に任せているが、ほとんど 

の職員がマスクを着用し、職員からの感染に注意していることを伝えた。施設長塩田から 

山本施設長に介護職の雇用状況をお聞きする。外国人の雇用について、入居者との関係は 

良く、若い外国人スタッフが入居者に可愛がってもらっていること、外国人の人材育成に 

ついての取り組みの現状を教えて頂く。家族代表霜野様は面会の緩和で居室での面会を 

喜んで下さっていることをお聞きする。基幹型包括支援センター的場様より、地域包括 

支援センターの利用案内の配布と説明を頂く。 

Ⅳ 次回 (令和 7年度 第 2回) 開催日程 

 次回日程・令和 7 年 7 月 17日(木)14 時～ 


